

こぶし

第6号 令和2年7月30日発行

教育目標 金山小学校

か かんがえる子

ね ねばりづよい子

や やさしい子

ま まなびあう子

2020年の1学期が終わります

○ 昨年度から児童昇降口で金山小学校の子どもたちの元気な登校の姿を見守るように立っている「金小元気の木」。この木には、金山小の子どもたち全員が登校した日に1つずつ花が咲いていきます。しかし、今年の1学期は去年よりずっと花の数は少ないです。コロナ禍の臨時休業のためです。登校したくても登校できない日々が続きました。

5月25日の学校再開後、17人の全校の子どもたちはとても元気です。毎日めあてをもってがんばる姿、生き生きと活動する姿、楽しそうに友達と笑う姿が見られます。63日間の1学期ですが、子どもたちにとって改めて「学校へ行くことの喜び」を感じることができた2020年の1学期だったのではないのでしょうか。それは教職員も保護者の皆様も同じであると思うのです。「金小元気の木」に今学期咲いた花は昨年度より少ないけれど、その1つ1つに喜びがことさらに込められたものに思えてなりません。

8月1日から19日までの、待ちに待った夏休みが始まります。家族とともに楽しく過ごす時間、家族のために自分の力を生かす時間、自分の目標に向かってコツコツと努力し、その成果を実感できる時間にしてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。たくさんのご支援、ご理解、ご協力に感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしく願い申し上げます。



金山のゲストティーチャーに金山のことを学ぶ 4年生 社会科

- 金山町のごみの処理と利用について社会科で学習している4年生。17日の授業には金山町役場住民課保健福祉係の土田純一さんをゲストティーチャーとしてお招きし金山町のごみ処理についての様々なことを詳しく教えていただきました。生活が変わることでごみとして出される量が増えてきた歴史も知ることができました。できるだけゴミの量を減らすために「3切り（使いきり、食べきり、水切りはしっかり）」ということの大切さも学びました。ご協力ありがとうございました。



福島県教育センター出前講座

「少人数のよさを生かす『少人数教育の進め方』講座」

～金山小学校現職教育授業研究会～ 2020.7.16

- 本年度金山小学校では、年間を通した研究の主題として「主体的に学び、生き生きと自分の考えや思いを伝え合うことのできる児童の育成」を掲げ、全職員で研究を進めています。今回は、福島県教育センターより2名の講師の先生をお招きし、授業研究会を行いご指導をいただきました。研究授業として第1学年の木村先生が国語科の授業を、第3学年の算数科の授業を大島先生が提供していただきました。



8月の主な予定

- 3日（月）～5日（水）プール開放日
- 10日（月）（祝）山の日
- 11日（火）～14日（金）学校閉庁日
- 17日（月）～18日（火）プール開放日
- 20日（木）第2学期始業式
- 21日（金）会議のため14:15下校 SB14:30
- 24日（月）PTA奉仕作業 17:30

- 26日（水）体位測定（低・中）クラブ
- 27日（木）体位測定（高）
- 28日（金）漢字検定
- 31日（月）全校朝の会（めあて発表）
校内水泳記録会

